les parties de la Hongrie seront présents avec leurs prêtres et leurs évêques.

Ainsi, ce Congrès Eucharistique devient donc une magnifique image de l'entente possible et de l'union sincère des différents peuples catholiques de l'empire Austro-Hongrois, une vraie fète de fraternité entre ses nations et ses peuples en même temps qu'un hommage national au Dieu de l'Eucharistie.

## **AVIS A NOS ABONNES**

Un nouveau contrat, intervenu entre l'administration de la Semaine religieuse et ses imprimeurs augmente d'au-delà de 30 pour cent le prix de l'impression de notre journal. Cette augmentation élève la dépense annuelle à près de \$500.00. Nous sommes donc dans la nécessité d'élever aussi le prix de l'abonnement annuel; lequel à l'avenir sera de \$1.50 pour les abonnés du Canada, à l'exception de Montréal; et de \$1.75 pour ceux de Montréal, des Etats-Unis et des pays étrangers, à cause des fraisde poste. C'est la première fois depuis sa fondation que la Semaine religieuse augmente son prix d'abonnement et nous espérons que nos lecteurs ne nous en voudront pas, attendu l'augmentation constante en ces dernières années du prix des choses nécessaires à la vie.

## SOCIETE D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, 5 septembre 1912.

M. l'abbé J.-L. Rioux, curé de Sainte-Cécile-du-Bic (Rimouski), décédé le 3 de ce mois, était membre de la SOCIETE D'UNE MESSE.

Adélard Harbour, ptre, Chancelier